



MOTOBALL

Championnat d'Europe : les Bleus se reprennent

» Lundi en fin de journée, l'équipe de France a débuté son aventure européenne par une défaite face au pays organisateur et champion d'Europe en titre, la Russie. Les hommes de Gérard Meyer se sont inclinés (2-0) face à une équipe qui sera difficile à détrôner. Le lendemain, les Bleus se retrouvaient sur le terrain de Kovrov, devant des tribunes désespérément vides, face aux Pays-Bas. Le Carpentrasien Nuzzo (photo), d'une petite pichenette, ouvrait le score à la 7^e minute. Les Pays-Bas égalisaient à la 24^e minute sur un coup franc en pleine lucarne. Bien servi par Compain, Magnin, seul face au gardien, redonnait l'avantage à la France (2-1, 30^e). Après un slalom dans la défense néerlandaise, Nuzzo doublait sa mise personnelle pour porter le score à 3-1 en faveur des Français. Dans les ultimes secondes de jeu les Pays-Bas inscrivaient un deuxième but mais laissaient tout de même la victoire à l'équipe de France. Sur une bonne dynamique grâce à sa victoire sur la Biélorussie (5-0), hier, avec un Jason Nuzzo encore prolifique, auteur d'un triplé.